

Pablo Rodillo M.

No hay nada que lo detenga. El próximo 10 de enero el líder del régimen venezolano, Nicolás Maduro, tomará posesión de un nuevo mandato al mejor estilo de un autócrata, un baño de masas con "impresionantes" movilizaciones en su apoyo. Una fiesta que al menos durará tres días según el mismo anunció anoche en su programa de televisión y donde no importan las acusaciones de fraude tras las elecciones de julio.

Transmitido por el canal estatal VTV, el líder chavista anunció así que "el pueblo sale a las calles a juramentarse" entre los días 8 y 12 de enero, principalmente el 10, cuando "está planteándose llenar 20 avenidas" de Caracas.

Estas concentraciones de gente vitoreando, explicó, forman además parte de un conjunto de actividades de "todas las fuerzas populares" para "la celebración de la paz y de la alegría" que se desarrollarán hasta el 4 de febrero, cuando el chavismo conmemorará los 33 años del fallido golpe de Estado de 1992 contra el entonces presidente Carlos Andrés Pérez encabezado por el entonces teniente coronel Hugo Chávez.

Las movilizaciones en su toma de posesión "estarán acompañadas de tambores, música y ritmo, porque cuando el pueblo bolivariano y chavista sale a la calle hay tranquilidad, seguridad, estabilidad y paz", afirmó el gobernante.

Mexico, Colombia y Rusia

El líder chavista fue proclamado por el Consejo Nacional Electoral (CNE) ganador de los comicios del 28 de julio con base en unos resultados que todavía se desconocen de manera desglosada.

El proclamado triunfo del heredero de Hugo Chávez no ha sido reconocido por ninguna democracia de corte occidental, aunque el líder chavista tiene el apoyo explícito de la Fuerza Armada y controla directamente todas las demás instituciones del país.

De momento, sólo Colombia, México y Rusia anunciaron que enviarán delegaciones a la posesión de Maduro. Se esperan también autoridades de Irán, Bolivia, China, Turquía, Cuba y Nicaragua.

Entretanto, la coalición opositora -la Plataforma Unitaria Democrática (PUD)- reclama el triunfo de su candidato, Edmundo González Urrutia, según el 83,5 % de las actas que asegura haber reunido mediante apoderados y miembros de mesa, documentos que el régimen considera falsos.

Después de sofocar protestas masivas contra los resultados electorales, y encarceló a más de 2.000 manifestantes y líderes políticos, el chavismo ha mantenido hasta hoy un estricto control de las calles del país, a través de policías, guardias nacionales y bandas armadas paramilitares, llamada localmente "co-



10 de enero

Maduro organiza una apoteósica posesión de mando mientras Machado aún cree en una salida negociada

El líder del régimen bolivariano prometió días de fiesta para su segunda toma de posesión el próximo 10 de enero. Mientras tanto la oposición asegura que González, el candidato opositor, también estará en Caracas ese día para jurar como presidente.

lectivos".

Todavía creen en una salida negociada

Por su parte, el candidato opositor, asilado en España, ha insistido hasta la fecha que el 10 de enero estará de regreso en Caracas para tomar posesión como Presidente.

Y es que la oposición aún cree que puede haber tiempo para buscar una salida negociada para el régimen para que asuma González.

"Maduro, en este momento, si tiene un mínimo de racionalidad, debe entender que de aquí al 10 de enero hay un lapso en el cual hay unas oportunidades que hemos establecido muy claras para una transición negociada y que su mejor interés debe ser aceptar los términos de esta

negociación", aseguró en una entrevista a la revista colombiana Semana, María Corina Machado.

En ese sentido, la líder de la oposición reiteró la intención de "ofrecer incentivos y garantías" al régimen. "Estamos dispuestos a llevarlos adelante y acordarlos en el contexto de una negociación sería para la transición. Los puntos específicos de este proceso serán objeto de discusión en ese espacio y en ese momento".

Según ella, el próximo 10 de enero, "puede pasar cualquier cosa porque estamos hablando de Venezuela. Si estuviéramos en una democracia mínimamente competitiva, te diría que el 10 de enero, a las 10:00 de la mañana en la Asamblea Nacional, se juramenta el presidente electo de los venezolanos, Edmundo González Urrutia. Pero sabemos que estamos frente a un sistema criminal que se ha quitado todas las caretas".

"Si Maduro se aferra, si no entiende lo que está desplegándose, y las fuerzas que se están desplegando en este momento, puede ser un escenario mucho más comprometedor para él y su entorno", afirmó Machado, que hoy vive en la clandestinidad, al medio colombiano.

En otro mensaje, vía redes sociales, Machado, también hizo un llamado a las fuerzas armadas y policiales venezolanas a actuar sin miedo ante la investidura de Maduro, enfatizando que su juramento será ilegal, sería un golpe de estado y por lo tanto quedará expuesto a que lo derroquen por la fuerza. En ese caso "Su permanencia en el poder será muy costosa", vaticinó.